
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 758/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Everson Martins 
Coordenador da Cosip

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do PSL, vem,
por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de implantar iluminação
pública de LED,  nas pontes de concreto dos bairros: Andrino, Madre, Areado e
Sertão dos Corrêas. 

Justifica-se esse pedido, pois na ponte do Andrino, a iluminação não é de
boa qualidade e nas demais inexistem iluminação pública, gerando insegurança aos
usuários, além de sérios riscos de acidente.

Sala das Sessões, em 05 de julho de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


